

Aus der Grundschule Hohenbucko

Erstklässler üben das Verhalten am Bus

In Brandenburg hat die Polizei mit den frisch eingeschulten Erstklässlern das richtige Verhalten am und im Bus geübt. Es ging darum, auch ohne Begleitung der Eltern den Bus nutzen zu können.

Geübt wurde das Ein- und Aussteigen u. v. m. Zum Einsatz kam dafür ein Linienbus. Die Kinder sollten zudem lernen, wie sie im Straßenverkehr sichtbar bleiben. Das Projekt wurde von der Polizei, Frau Pfennig, und dem regionalen Busunternehmen durchgeführt.

Erstklässler sollen sicher auf dem Schulweg sein. Dazu zählt auch die Busfahrt. Nun wissen wir ganz genau, wie es geht.

Die 1. Klasse der Grundschule Hohenbucko



Sparkasse Elbe-Elster verteilte Buchgeschenke



Zur Einschulung erhielten unsere Lernanfänger nicht nur wunderschöne Schultüten, sie bekamen auch ein tolles Buch. „Frau Frieda ermittelt – Eine Schulhündin auf heißer Spur“. Frau Barth, eine Vertreterin der Sparkasse Elbe-Elster, übergab mit unserem Schulleiter Herrn Kottke und der Klassenleiterin Frau Schmidt dieses zum Lesen anregende Kinderbuch. Wir versuchen so schnell wie möglich lesen zu lernen, damit wir das Buch selber vorlesen können!

Die 1. Klasse der Grundschule Hohenbucko